

# La alegría del amor

El Papa Francisco reflexiona sobre el amor en la familia: "un amor fuerte y lleno de valores como la generosidad, el compromiso, la fidelidad o la paciencia".

10/04/2016

Este es el título de la Exhortación Apostólica dedicada a la familia que el Papa ha publicado. El documento recoge las conclusiones de los sínodos de 2014 y 2015.

El Papa anima a leerla profundamente, con paciencia, y a buscar en el texto los capítulos que puedan interesar más a cada persona. La exhortación comienza con una apertura inspirada en las Sagradas Escrituras. "A partir de allí - escribe el Papa - consideraré la situación actual de las familias en orden a mantener los pies en la tierra.

Después recordaré algunas cuestiones elementales de la enseñanza de la Iglesia sobre el matrimonio y la familia, para dar lugar así a los dos capítulos centrales, dedicados al amor. A continuación destacaré algunos caminos pastorales que nos orienten a construir hogares sólidos y fecundos según el plan de Dios, y dedicaré un capítulo a la educación de los hijos. Luego me detendré en una invitación a la misericordia y al discernimiento pastoral ante situaciones que no

responden plenamente a lo que el Señor nos propone, y por último plantearé breves líneas de espiritualidad familiar."

La exhortación podrá leerse en la página web del Vaticano.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/la-alegria-del-amor/> (15/12/2025)